
Preocupación En Hualaihué Por
Estado  Peligroso  Del  Puente
Las  Toninas:  Alcaldesa  Hace
Un  Llamado  Urgente  A  Las
Autoridades
14/11/2023

Hualaihué, 13 de noviembre de 2023.

La  alcaldesa  de  Hualaihué,  Cristina  Espinoza  Ojeda,  ha
expresado su profunda preocupación por el estado actual del
puente Las Toninas, ubicado en el kilómetro 42 de la Ruta 7,
instando  a  las  autoridades  de  gobierno  a  tomar  medidas
inmediatas.

Cristina Espinoza Ojeda, Alcaldesa de Hualaihué
En una declaración emitida hoy, la alcaldesa hizo un llamado
directo a la delegada presidencial, así como a los organismos
de Vialidad, Transportes y Senapred, solicitando una atención
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urgente hacia la situación crítica que enfrenta el puente.
Desde el derrumbe ocurrido el 22 de agosto, aún persisten
escombros  en  la  zona,  los  accesos  al  puente  están  en
condiciones  precarias,  y  uno  de  los  paneles  de  cemento
instalados ha colapsado, representando un peligro inminente
para quienes transitan por la zona.



La alcaldesa destacó la falta de información sobre el estado



estructural actual del puente, subrayando la necesidad de una
evaluación  detallada  para  garantizar  la  seguridad  de  los
habitantes de la comuna de Hualaihué y los conductores que
utilizan la Ruta 7.

«Es imperativo que las autoridades tomen acciones inmediatas
para abordar la situación del puente Las Toninas. La seguridad
de nuestros ciudadanos está en juego, y no podemos permitir
que esta infraestructura crítica se degrade aún más», enfatizó
la alcaldesa Espinoza Ojeda.

La mandataria local también hizo hincapié en la importancia
del puente Las Toninas como una vía crucial para la movilidad
en la región, con una considerable cantidad de vehículos que
transitan diariamente. La falta de información oficial sobre
el estado del puente ha generado creciente preocupación entre
la comunidad.

La alcaldesa aseguró que continuará monitoreando de cerca la
situación y trabajando incansablemente para salvaguardar la
seguridad de los residentes de Hualaihué y áreas circundantes.
Se espera que las autoridades gubernamentales respondan a este
llamado  urgente  y  tomen  medidas  rápidas  para  abordar  la
situación crítica del puente Las Toninas.

Se  Realizó  Ceremonia  De
Primera  Piedra  Del  SAR  Y
CESFAM De Angelmó
14/11/2023
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Con  la  participación  de  autoridades,  comunidad  usuaria  y
funcionaria, se realizó este lunes la ceremonia de Primera
Piedra del Centro de Salud Familiar (CESFAM) y Servicio de
Atención  Primaria  de  Urgencia  de  Alta  Resolutividad  (SAR)
Angelmó de Puerto Montt.

La obra considera una superficie total de 3.570,44 metros
cuadrados, con una inversión del Ministerio de Salud de $
11.900 millones. El término de las obras de construcción del
dispositivo está proyectado para julio del año 2025.

 El CESFAM –que actualmente cuenta con una población inscrita
de cerca de 40.000 personas-, contará con un área de atención
clínica con boxes multipropósitos, además de áreas para el
apoyo técnico, administrativo y servicios generales. En tanto,
los recintos para el SAR consideran un total de superficie
útil 2.067,7 metros cuadrados.

El Gobernador Patricio Vallespín, junto con destacar la labor
de sensibilización que realizaron como autoridades regionales
ante  el  Ministerio  de  Salud,  para  reactivar  esta  obra  de
construcción,  dijo  que  “queremos  seguir  manteniendo  una
relación de cooperación con el Ministerio de Salud. Hemos



puesto este año, sólo para resolución de Lista de Espera y
programas de prevención de enfermedades en los tres servicios
de salud, más de $ 9.000 millones, aparte de lo que estamos
poniendo en infraestructura”.

En tanto, el Alcalde Gervoy Paredes señaló que éste es “un
largo anhelo que ha sido parte de la agenda de trabajo que se
ha tenido por mucho tiempo con las dirigentes sociales, la
comunidad, los gremios, los equipos directivos de los CESFAM
Angelmó y también Alerce. Y por fin hoy tenemos un avance del
20%”.

 La directora del Servicio de Salud Del Reloncaví, Bárbara Del
Pino, destacó la importancia de este proyecto porque “es uno
de los CESFAM más emblemáticos para la comuna, el que atiende
a la mayor concentración de población en Atención Primaria.
Contar con este dispositivo es empezar a normalizar nuestra
red,  porque  queremos  tener  dispositivos  con  la  normativa
vigente, espacios confortables, donde nuestros usuarios tengan
una atención digna, oportuna y de calidad”.

 Mientras, la presidenta del Consejo de Desarrollo del CESFAM
Angelmó, María del Carmen Díaz, manifestó “estar orgullosa y
emocionada como usuaria por esta obra, resultado de una gran
lucha como dirigentes”.


